

# Montpellier est encore en réglage

Séduisant sur le papier, l'effectif du Montpellier Volley a encore besoin de travailler pour montrer la pleine envergure de son talent. C'est déjà ce qu'avait montré le premier match à domicile contre Narbonne, gagné sans brio, c'est ce qu'a confirmé la défaite au bout du suspense face à Cannes en milieu de semaine. Des matchs où les Héraultais ont manqué de constance, offrant parfois de belles séquences mais parfois suivies d'approximations qui coûtent cher dans le haut niveau. La réception de Nice ce samedi (à 20 h) sera donc une nouvelle occasion de continuer à avancer, à peaufiner cette équipe pleine de promesse et qui espère bien aller loin cette saison. Au cœur des attentes, le duo Gonzalez-Patry sera particulièrement surveillé puisque son rendement sera très important pour espérer poursuivre cet objectif qui est de réinstaller Montpellier sur le devant de l'échiquier national.

► *Mcvuc-Nice à 20 h.*